



## INFORMACIÓN DE SALUD

### Denuncian incumplimiento de acuerdos en Reforma Presupuestal

El diputado federal, Jericó Abramo Masso, expresó su inconformidad tras el rechazo al dictamen de su iniciativa para reformar el artículo 58 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

Señaló que previamente había accedido a retirar el artículo 23 de su propuesta, en un acuerdo político solicitado por diputados de Morena que, afirmó, no fue respetado.

“Yo cumplí mi palabra, retiré el artículo 23 como me lo solicitaron para que avanzara la reforma al 58, pero hoy me doy cuenta de que tampoco quisieron aprobarlo. En política los acuerdos se respetan y la palabra se honra”, declaró durante la Décima Reunión Ordinaria de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

El diputado del Partido Revolucionario Institucional explicó que su iniciativa buscaba impedir que futuras administraciones reduzcan el presupuesto destinado a seguridad, así como mantener protegidos los recursos etiquetados para igualdad de género, ciencia y tecnología, pueblos indígenas y grupos vulnerables.